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Blue Tree chega a São Luís 
com padrão  de qualidade 
e excelência nos serviços

Com uma empolgante palestra, na sexta-feira, 20, a empresária Chieko 
Aoki, da rede de hotéis Blue Tree Towers, fincou aqui em São Luís a bandeira 
de sua bem-sucedida marca. A solenidade aconteceu em concorrido almoço 
na nova unidade da marca no Calhau (ex Rede Pestana), reunindo investi-
dores locais, imprensa, gente da sociedade e autoridades. Na sua palestra, 
a empresária enfatizou que a Blue Tree vive um momento muito gratifican-
te e desafiador em trazer a qualidade e a cultura da rede hoteleira para São 
Luís do Maranhão. "A cada novo contrato, nossa responsabilidade aumenta 
ainda mais, pois nosso objetivo é prezar pela qualidade das relações, bem-
estar dos hóspedes e consolidação da imagem do empreendimento", res-
saltou Chieko. Para os investidores do Maranhão, Chieko Aok garantiu ainda 
o padrão de qualidade, eficiência e excelência nos serviços, características 
inconfundíveis do grupo. Aqui, alguns flagrantes do acontecimento.
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As anfitriãs  Chieko Aoki e Jacira Haickel com o diretor-presidente de O Imparcial, 
Pedro Freire

Rafaela Albuquerque, Emanuele Schiavotelo Mendonça, Isabela Murad, Marina 
Reis, Chieko Aoki, Jacira Haickel e Ananda Farias

A apresentadora de TV Madalena Nobre e Dilma Suzuki

A anfitriã Jacira Haickel com a equipe do jornal O Imparcial A engenheira Kelsilene Duarte e o jornalista Evandro Júnior

Os apresentadores de TV Willian Santos e Rita Matos com a anfitriã

O jornalista Pedro Freire, Jacira Haickel, Elda e Raimundo Borges

A empresária Chieko Aoki falou da responsabilidade da marca Blue Tree estar presente no Maranhão

Jacira Haickel, Chieko Aoki e o colunista NM

Marina Reis, Paula Lobão e Jacira Haickel

Gutemberg Bogéa e o empresário Pedro Enrico

O jornalista Samartony Martins e a secretária 
municipal de  Turismo, Socorro Araújo
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Beleza, emoção e alegria no 
casamento de Kalina e Sandro
Uma das cerimônias de casamento mais bonitas e elegantes do mês foi a que uniu 
lina Costa Nascimento e Sandro Pereira Leite. O evento aconteceu no último dia 7 
abril, no Espaço Residencial, na Mário Andreazza, Olho d'Água, onde foram realiza
dos o ato religioso e recepção, repleto de familiares, amigos, muita emoção e elegância. 
Detalhe inusitado: como o noivo é apaixonado por corridas de "bike", adentrou a 
ja montado em uma, para a surpresa geral dos presentes. Além de uma decoração 
pecável de Adriana Goulart, cerimonial perfeito (“Essencial”, de Karina Marçal), outr
quesito também muito elogiado foi a trilha sonora, composta pelo Coral de São João 
(durante a cerimônia religiosa), Thaís Moreno e Banda e o DJ Arsênio Filho (animação 
de salão). Aqui alguns momentos do evento registrados pelas lentes de Herbert B

Classe empresarial em noite de premiação 
Em noite de celebração para a classe empresarial maranhense, três empresas foram contempladas com o 
Prêmio Empresa do Ano, da Associação Comercial do Maranhão. Na categoria grande empresa foi contem-
plada a Termaco Logística, na categoria Média Empresa, o vencedor foi o Shopping da Ilha, e na categoria 
Micro e Pequena Empresa quem levou o prêmio foi o Hotel Abbeville. Os poderes públicos estadual e muni-
cipal foram representados pelo secretário de Indústria e Comércio do Estado, Expedito Rodrigues Júnior, e 
pelo secretário de Governo do Município de São Luís, Pablo Rebouças. Diversos presidentes e representan-
tes de entidades de classe empresarial estiveram presentes à premiação. Aqui alguns momentos.

O charme impecável 
das noites no Oak Wine
O restaurante e casa de vinhos Oak Wine oferece, 
diariamente, uma programação musical variada que vai do 
jazz e clássicos da MPB, nas noites durante a semana, ao 
samba de raiz, que acompanha a feijoada e os pratos típicos 
da culinária maranhense nos almoços de sábado. Sem falar 
nos quitutes elaborados pelo chef Wagner Velasco. A seguir, 
o registro de quem foi visto por lá, em uma das noites 
agradáveis que a casa proporciona à sua clientela, ideais 
para boas conversas na companhia de pessoas queridas.

O "bailar" mais animado dos noivos Sandro e Kalina foi comandado por Thaís Moreno e Ban

Cláudia das Neves, do Hotel Abbeville, recebendo das mãos do presidente da ACM, Felipe Mussalém, e do ex-presidente da ACM e 
empresário, Roberto Albuquerque, o Prêmio do Ano na Categoria Micro e Pequena Empresa

José Roberto, do Shopping da Ilha, recebendo o Prêmio do Ano na 
Categoria Média Empresa

Diogo Farad e Natália Moreira

Bartolomeu Feitosa

Ricardo e Renata Aquino

Alinne e Pedro Lucas Fernandes
A noiva com os pais: Francimar e Washington Nascimento, e o noivo, com a mãe: Isis Aquino

A noiva Kalina Nascimento e sua grande comitiva de madrinhas

E o noivo Sandro Leite não ficou atrás...

Mônica Saboia e Alexandra Feitosa

Viviane e Renato Gama

Benjamin Franklin, da Termaco, entre Felipe Mussalém,  
atual presidente da ACM,  e o ex, Roberto Albuquerque
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Reconhecimento aos prestadores de serviço
A Cemar realizou uma noite de premiação em reconhecimento às empresas que mais se destacaram 
durante o ano de 2017 nas prestações de serviços. O evento aconteceu no Residencial Recepções e 
teve a palestra do professor e analista de marketing Fernando Coelho com o tema “Atitude: o cami-
nho para a excelência”.  O objetivo do Programa de Excelência em Gestão – Fornecedores Cemar é 
premiar aquelas empresas que apresentarem o melhor desempenho como forma de estímulo ao con-
tínuo aprimoramento e assim desenvolver ou potencializar os fornecedores da Cemar para que al-
cancem resultados cada vez eficientes. 

 Banda

uino A cena com a "bike", na entrada de Sandro, surpreendeu, inovou e convenceu 

Na hora do "sim"  foi só felicidade

O presidente da Cemar, Augusto Dantas , entre os diretores Humberto Nogueira e José Jorge Leite Soares

Não podia faltar a tradicional foto no imponente Palácio dos Leões

 Carlos Jorge e Jurema Franco, da Fiema

O gerente da Cemar Walney de Medeiros premiando os 
advogados Dilza Maria e Gutemberg Braga, do Escritório 
Azevedo Advocacia

 Janayna Fernanda e Kaiane Costa com o proprietário do  
Residencial Recepções José Américo Ramos

Os irmãos e empresários Miguel Duailibe e Bruno As analistas da Cemar Kênia Spindola e Carina Lanis

Equipe da 
Ouvidora da 
Cemar: Mar-
cia Lins com 
as executivas 
Samira Mar-
tins e Simone  
Fernandes

Os executivos da Cemar Luiz Carlos Cardoso 
e Carlos Afonso
 

A executiva da Cemar Jaqueline Guimarães com 
a premiada Equipe da 55 SOLUÇÕES

As analistas da Cemar: Theffesan Lane e Jacelena Dourado
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 “Ah! Dentro de 
toda a alma existe 
a prova de que 
a dor como um 
dartro se renova, 
quando o prazer 
barbaramente 
a ataca”
(Augusto dos Anjos)

SOBRE AUGUSTO, 
ANJOS, 
DEMÔNIOS,
EU, VOCÊ E 
A CIDADE...
Do meu ponto de vista (e de Deus, imagino!), 
São Luís cresce de forma descontrolada e 
imperfeita, mesmo ainda sendo linda. Até 
quando? Não sei.

Assim é nossa vida: vamos construindo 
sem saber como queremos que fique. 
Vamos seguindo sem ter a menor ideia 
de onde vamos parar. Vivemos como se 
estivéssemos só de passagem (pra uma 
vida que talvez em algum lugar exista, além 
da morte).  Somos criadores da cultura 
do inquilino (não é uma alma usando um 
corpo que vai ficar e virar pó?).

Os edifícios, assim como toda coisa pensada 
pelo homem, existem para diferenciar uns 
dos outros. Existe a frente e existe o fundo. 
Andares altos e baixos. E vistas são para 
privilegiados. Ao lado de um muito alto, 
há um outro muito baixo. Ao lado de um 
racionalista, tem um irracional. Ao lado 
de um com estilo, outro sem estilo algum. 
Provavelmente essas irregularidades nos 
refletem perfeitamente. Irregularidades 
estéticas e éticas. Somos todos reflexos de 
caos, vidro, aço, concreto, desilusão, amor 
alguma esperança e ódio. Afinal, somos 
todos filhos do carbono.

Pausa para  Augusto dos Anjos: 
“Profundissimamente hipocondríaco / Este 
ambiente me causa repugnância... / Sobe-
me à boca uma ânsia análoga à ânsia / Que 
se escapa da boca de um cardíaco".

Estou convencido de que as separações e 
os divórcios,  a violência familiar, a falta 
de comunicação (e o excesso dela), a vida 
online 24h, a falta de desejo, a apatia, a 
depressão, os suicídios, as neuroses, os 
ataques de pânico, a obesidade, a tensão 
muscular, a insegurança, a hipocondria, 
o stress e o sedentarismo são culpa dos 
arquitetos e incorporadores que todos 
nós nos tornamos. Desses males, exceto o 
suicídio, alguns me acometem, 
ou sofro de todos.

Para a psiquiatria, sou um fóbico em 
recuperação. Tirar fotos é uma maneira de 
descobrir a cidade e suas gentes. E, quem 
sabe, talvez, eu me veja além do “selfie”. Sim: 
eu, também, como com os olhos. Diz que 
observar é estar onde não se está. Ou talvez 
estar de um jeito diferente. 

Sabe aquelas vegetações, aqueles verdes 
que brotam do cinza? Do cimento mesmo?... 
Crescem de onde não deveriam crescer. Com 
paciência e vontade exemplares, erguem-
se com dignidade. Sem estirpe, selvagens, 
inclassificáveis pela botânica. Uma estranha 
beleza cambaleante, absurda, que enfeita 
os mais cinzentos cantos. Não têm nada 
e nada as detém. Uma metáfora de vida 
irrefreável, que, paradoxalmente, faz ver 
minha fraqueza.

Eu e a cidade. Eu e você. Onde estamos? E 
para onde vamos? Não é depois da morte, 
caro leitor. É agora.

E tenho dito.

PODER JUDICIÁRIO E URBANISMO NA UNDB
A UNDB teve uma movimentada semana com eventos acadêmicos que trouxeram profissionais de destacada atuação em suas áreas. 
No último fim de semana, por exemplo, a poderosa faculdade sediou o evento "Poder Judiciário e Democracia", em parceria com a Associação 
de Juízes para a Democracia, e recebeu expoentes do mundo jurídico como o professor convidado da Universidade de Buenos Aires, 
Enrique Zuleta, e o governador Flávio Dino, que, na ocasião, palestrou durante o encerramento do evento, além de diversos magistrados que 
prestigiaram a programação de conferências. E na semana que acabou agorinha, a UNDB foi palco de um dos maiores eventos de arquitetura 
e urbanismo da cidade, a SemanAU, comandada pelo curso de Arquitetura e Urbanismo da instituição. Alunos e renomados profissionais 
debateram sob a ótica do tema "Paisagem Urbana - Transcender o Perceptível". Palestras, debates, oficinas de grafite e intervenções urbanas 
marcaram a semana acadêmica do curso. (Depois de ver as fotos estampadas na coluna de hoje, que tal ler 
minha crônica ao lado?! Acho que tem um pouco, ou outro olhar, do que se debateu lá pela UNDB)...

 FOTOS: GUILHERME GOMES

O governador Flávio Dino com o juiz federal e professor da UNDB, Ivo Hohn, a juíza federal de Porto 
Alegre, Ana Inês, o desembargador federal e diretor do curso de Direito da UNDB, Ney Bello, e o coor-
denador do curso de Direito, Arnaldo Vieira

Lívia Furtado e Ana Luíza

Larissa Batalha e Mariana

Turma de magistrados, professores e alunos que prestigiaram o evento da UNDB em parceria com Associação de Juízes para a Democracia

O coordenador do curso de Arquitetura e Urbanismo, professor Márcio Smith, com a 
comissão organizadora de alunos

Alisson Araújo e Rainane Machado

Juliana Bezerra e Paulo Victor Silva

Amanda Galvão e Jorrimar Aquino

Lara Bouéres e Dara Vasconcelo

Vitória Araújo, Juliana Marão e Vinícius Amaral

Marcos Vinicius Aguiar e Ênio Gomes

Bianca Soares, Juliana Bezerra, Emanuele Furtado e 
Gabriela Belo


